



Plattform Demenzfreundliches Wien

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 07.06.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport, Peter Hacker, wird ersucht, Maßnahmen zu ergreifen, damit Margareten ein Teil der Plattform „Demenzfreundliches Wien“ wird.

Begründung

In Wien gibt es ca. 30.000 Menschen die an Demenz erkrankt sind. Durch die steigenden Lebenserwartungen rechnen Experten mit einer Verdoppelung der Zahl bis längstens 2050. Demenzkranke Menschen sind, abhängig vom Vorschritt der Erkrankung, auf Betreuung angewiesen, sollen aber solange als möglich in ihrem gewohnten Umfeld leben können.

Die Plattform „Demenzfreundliches Wien“ leistet Aufklärungsarbeit für Betroffene und Angehörige im Bereich Prävention und Versorgung. Durch die Vernetzung unterschiedlichster Stakeholder bemüht sie sich über die Krankheitsbilder aufzuklären und Handlungsmöglichkeiten aufzuzeigen, um für Betroffene ein besseres Umfeld zu schaffen.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch BRin Mag.^a Katharina Ranz BRin Mag.^a Ingrid Kurath
Klubvorsitzende